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Um projeto de lei que pode mo-
dificar a estrutura do Setor Habita-
cional Taquari, no Lago Norte, foi 
protocolado na Câmara Legisla-
tiva (CLDF) em outubro. O texto, 
do distrital Agaciel Maia (PL), pro-
põe o cercamento da área, a cons-
trução de guaritas e a urbanização 
dos lotes residenciais e comerciais. 
Para os moradores, porém, a ini-
ciativa chegou de surpresa e não 
foi bem recebida, pois vai mudar 

a dinâmica do bairro e gerar cus-
tos adicionais para a população. A 
iniciativa ainda será avaliada pela 
CLDF. Segundo o autor da propos-
ta, haverá consulta à população.

Em 10 de novembro, o projeto 
de lei foi encaminhado pela Co-
missão de Assuntos Fundiários 
(CAF) para o deputado Eduardo 
Pedrosa, que teve 10 dias úteis 
para avaliar e deve proferir um 
parecer hoje. De acordo com a 
assessoria do deputado, ele se re-
uniu, ontem, com os moradores 

para tratar do assunto e fará um 
relatório de acordo com o inte-
resse dos habitantes.

O objetivo do projeto de lei nº 
2272/2021 é de promover políticas 
públicas que atendam às necessi-
dades de uma comunidade devi-
do ao clamor popular por segu-
rança pública no local e valorizar 
os imóveis. O Taquari é um bair-
ro urbanizado e regularizado pela 
Terracap desde 2005. A Prefeitura 
Comunitária estima que a popula-
ção seja de cerca de 4 mil pessoas.
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Mudança no Taquari divide opiniões
URBANISMO

CB.PODER

"O deficiente é invisível"
o deputado distrital iolando almeida (PSC) critica a falta de 
conscientização da sociedade para pessoas com deficiência

o 
deputado distrital Iolan-
do Almeida (PSC), cria-
dor do Estatuto da Pes-
soa com Deficiência jun-

tamente com a Câmara Legis-
lativa, destacou, no programa 
CB.Poder — parceria do Correio 

Braziliense com a TV Brasília —, 
ontem, que o principal objetivo 
da norma é consolidar os direi-
tos básicos a todos os cidadãos. 
“Eu vejo um grande desafio pa-
ra os parlamentares, para o go-
verno e para o Estado. Porém, o 
maior desafio está ligado à so-
ciedade, que não está prepara-
da para cumprir o que está na 
lei. A gente faz as leis, fiscaliza o 
Estado, fiscaliza o cumprimento 
delas, mas a execução e ação da 
população ainda representa um 
déficit grande” argumentou o de-
putado, em entrevista ao jorna-
lista Carlos Alexandre de Souza. 
“O deficiente é invisível”, lamen-
tou Iolando.

Em 1990, aos 20 anos, o par-
lamentar sofreu um acidente 
de motocicleta e perdeu o mo-
vimento do braço direito. “Eu 
me deparei com uma realidade 

totalmente atípica. A adequação 
e a aceitação aconteceu seis anos 
depois. Porém, hoje, há mais de 
30 anos, eu convivo com minha 
deficiência e com pessoas que 
possuem diversas deficiências. 
Não existia, no DF, um estatuto, 
e eu precisava disso para organi-
zar a defesa dessas pessoas”, des-
tacou Iolando.

A Lei nº 6.637/2020, que insti-
tui o Estatuto da Pessoa com De-
ficiência do Distrito Federal, tem 
o propósito de dar diretrizes nor-
mativas para garantir, viabilizar 

e defender o desempenho de to-
dos os direitos garantidos pela 
Lei Orgânica do Distrito Federal 
(LODF) e de outras leis distritais, 
tendo em vista à inclusão social. 
“Eu prometi que ia consolidar 
a bandeira da pessoa com defi-
ciência na Câmara Legislativa do 
Distrito Federal. Trabalhei para 
criar duas coisas: a Secretaria da 
Pessoa com Deficiência e o esta-
tuto”, lembrou o distrital.

O deputado criticou como os 
deficientes são ignorados pela 
sociedade. “Quando você fala 
que tem 650 mil pessoas no DF 
com algum tipo de deficiência, 
eu me pergunto ‘onde está es-
se povo?’. No Brasil, tem 45 mi-
lhões de pessoas com algum tipo 
de deficiência, comprovado pelo 
censo do IBGE. Aqui em Brasília 
nós temos 13 centros de ensino 
especial”, frisou.

Iolando argumentou que ati-
tudes simples do dia a dia de-
monstram o desrespeito com os 
deficientes, como o uso das va-
gas especiais. “O Detran-DF, em 
2020, aplicou quase 98 mil mul-
tas no DF por infrações que pre-
judicam pessoas com deficiência 
e de difícil locomoção”, finalizou.

Iolando é autor do Estatuto da 
Pessoa com Deficiência no DF

Minervino Júnior/CB/D.a.Press
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“Não é triste mudar 

de ideia. Triste é 

não ter idéias para 

mudar!”

Barão de Itararé

Para ver e conhecer o que é belo

Marcelo, Marluce, Marta Helena  
e Márcio Rodrigues da Cunha

 aureliza Correa/Esp. CB

 arquivo Pessoal

Denize Zuba, designer,  
e  Agápito, gerente  

da empresa Agápito.

arquivo Pessoal

Marcelo torres/Divulgação

Moema Leão 
e Celso Martins

aureliza Corrêa

Divulgação

André Alf, arquiteto.

arquivo Pessoalarquivo Pessoal

O empresário Márcio Rodrigues da 
Cunha recebeu convidados, na quarta-
feira passada, para apresentar a sua Vila 
Paper House, uma forma inteligente de 
aproveitar o grande espaço de que dispõe.

Aproveitou para mostrar as novidades 
da marca Hunter Douglas, fabricante de 
persianas e, ao mesmo tempo, homenagear 

pessoas que tanto contribuíram 
para o crescimento da empresa.

Foi assim que Moema Leão (Casa Cor); 
a designer de interiores Denise Zuba; 
a mãe do empresário, Marta Helena 
Rodrigues da Cunha; e esta colunista fomos 
homenageadas por Márcio. Noite  
muito agradável.

 
PAINEL

OS MOTORES VÃO RONCAR... o vice-governador Paco 
Britto (na foto com a mulher, ana Paula) está organizando 
o Moto-Paco Social, um grande passeio motociclístico 
para arrecadar brinquedos que serão doados a crianças 
carentes das áreas urbana e rural do Df. “Quem começou a 
campanha de arrecadação foram meus amigos” conta. no 
próximo sábado, centenas de aficionados por esse esporte 
deverão atender ao chamado de Paco Britto. a concentração 
será às 9h, na Praça do Cruzeiro, quando o DJ Sony vai se 
apresentar. Às 11h, todos sairão para o passeio programado. 
De volta ao ponto de partida, às 13h, quem assumirá o 
show será a banda old is Cool. até às 14h, muita música, 
solidariedade e confraternização. ideia muito boa!
 

PINCELADAS
»  o cirurgião especializado em intervenções ortognáticas 

com planejamento virtual Júlio Evangelista de Souza 
Júnior (foto) vai comemorar “os gloriosos 40 anos” com 
uma reunião da família e dos sem número de amigos, 
em 11 de dezembro, às 20h, no Embaixada de Minas, 
restaurante que fica na entrada do Gama. Pelo andar 
da carruagem, a festa promete. 

»   Valéria leão Bittar (foto), que 
brilha no cenário da decoração de 
festas em Brasília e fora do nosso 
quadrilátero, com um sensacional 
(e filosófico) convite, vai comemorar 
o aniversário, 1º de dezembro, às 
12h30, no Águas Correntes Park. “a 
vida só é boa e só vale a pena pelas 
pessoas incríveis que a gente tem 
do lado!”, disse. Concordo!

arquivo Pessoal 

»  a embaixatriz laís do amaral, depois de 5 anos em 
Manila (filipinas), agora, representa o Brasil em 
trinidad e tobago, onde o marido, rodrigo do amaral, 
é o embaixador do Brasil. De férias e “morrendo de 
saudades das amigas e de Brasília”, laís está recebendo 
muito carinho. na segunda-feira da semana passada, 
iracema torres e a filha Márcia reuniram um pequeno 
grupo (foto) que, por causa da pandemia, passou longo 
tempo sem poder abraçá-la. 

Elinor Morem, 
Aureliza Correa  
e Iracema Torres
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